
  

  

  

  

Imvodiodía de aste miér 
les, la orquesta de la 

¡Tercera Zona Naval de 
Punta Arenas sorprendió a vaci- 
únosy turistas con un consiemo en. 

la Plaza de Armas de la ciudad. 
Cerca deuna docenads músicos 
interpretó sde clásicos navid 
os, pasando por el"Cumpleaños 
Feliz" hasta algunas cumbias bai- 
lables Larazón erasimple: Punta. 
“Arenas estaba de fiesta porel 
176" aniversario des fundación. 

En la actividad as hizo pre. 
senta el alcalde de Punta Are- 
as, Claudio Radonich, quien. 
con una breve introducción en 
“español y en inglés, presentó y 
agradeció a los músicos de la 
“Armada. Durante la celebración 
conversó con este medio acerca 
de los desafíos para la comuna 
que se enmarcan en este nuovo. 

En sus declaraciones señaló 
quePunta Arenas deb continuar 
siendo "una ciudad global” y au: 
Erayólarlevanciado aser capi- 
tal privado, rocordando las ina 

  

    

  

Radonich criticó estancamiento de proyectos de H2V 
y enfatizó en la necesidad de un nuevo Plan Regulador 

> El jefe comunal abordó los principales desafíos para la ciudad en un nuevo aniversario de su fundación. Criticó al gobierno 
por su gestión del plan de hidrógeno verde y destacó la llegada de capital privado, como la reciente inversión de Walmart. 

E cupación porel 
to de este proyecto estratégico 
para la región. “No dudo de las 
buenas voluntades del gabi 
no, pero se notó que al interior 
habia dos visiones del hidróga 

La Banda dela Tercera Zona Naval saludó Punta Arenas ofreciendo un concierto enla Plaza de Armas. 

  

guraciones delas sucursales de ye un nuevo Lider ona comuna. 
Skachets y del Banco Bice,y que — El adil calificó al actual Plan 
recientemente Walmart anunció Regulador como "muy malo" y 
desdela ciudad eu nuevo plan de - aseguró que está “acogatando" 
inversión para Calo, que inclu- ala ciudad. Enfatizó en que se 

Get 
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  requiere una planificación uba. 
a “Úexible" y que proyecte su 
impacto a largo pazo. Además, 
puntualz6 que elnuevo plan debo 

  

no verde que ha signficado que 
hoy, llegando al 2025, no tenga- 
mos nada en concreto”, afmó. 
También hizo un lamado a que 
sl Estado facilite elesarollo de 
asta industria, destacando su 
rololave en la descarbonización 
y su potencial impacto global: 
"El hidrógeno verdes une 
ponsabilidad que tenemos para 
elmundo" 

Finalmente, el alcalde re: 
     

pliación del Hospital Cinco, la 
Construcción de un polidepor. 
tivo y mejoras on los espacios 
Públicos PA. 
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